

Dimanche matin, la procession se forme à 4 heures. 10000 adorateurs y prennent part. Le cardinal, sous le dais porte l'ostensoir. Les autorités de l'école militaire et les élèves de l'école escortent le Roi des rois. La musique militaire joue. Les montagnes environnantes retentissent. Enfin, le cardinal donne la bénédiction à l'énorme foule. D'immenses clameurs montent: "Viva Dios! Viva Cristo!"

A 3 heures du matin, la reine est arrivée. Aussitôt la musique joue la marche royale. La reine Victoria, suivie de l'infante Louise et des dames de la cour, pénètre dans l'église de l'Escorial, acclamée par la foule enthousiaste. Elle assiste à la messe et communie, puis repart en automobile.



L'Escorial

L'Escorial, le tombeau gigantesque des rois et des reines d'Espagne, se trouve à une distance de 51 kilomètres environ, N.-O. de Madrid, et en tant que grandeur et solidité n'est dépassé que par les Pyramides d'Égypte. "Ce léviathan d'architecture" qui a une superficie d'environ 40,000 mètres carrés (4 hectares environ), bâti entièrement en granit, fut érigé par Philippe II, en mémoire de